



Il est l'actuel chef de Division de la Promotion, des Relations Publiques et de la Communication au Ministère de l'Économie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire

Alex Mimbang, ex-Directeur commercial et marketing de la Société de presse et d'éditions du Cameroun (Sopecam) depuis 2011, vient de déposer ses valises au ministère de l'Économie, de la planification et de l'aménagement du territoire, où il a été nommé le 29 février 2016, chef de la Division de la promotion des relations publiques et de la communication.

Ce, après ses multiples expériences, tant dans le secteur public que privé du pays. 237online.com Diplômé des sciences et techniques de l'information et de la communication (DSTIC) de l'École supérieure des sciences et techniques de l'information et de la communication (ESSTIC) de l'Université de Yaoundé II, Alex Mimbang n'est pas à sa première expérience au sein d'un ministère au Cameroun.

En fait, En 1995, il intègre le ministère de la Communication (Mincom). Ici, il va occuper plusieurs postes de responsabilités. Notamment, à la direction des Affaires générales, service des Observatoires et de la réglementation, puis Chargé d'études assistant au Secrétariat général ce, jusqu'en 1998. Année où il est détaché du ministère de la Communication pour la Cameroon Radio and Television (CRTV).

Au sein de cette structure, il devient entre autres, Grand reporter à l'Assemblée nationale, adjoint au chef service politique TV entre 2001 et 2005. Ce qui lui permet de participer activement à la réalisation de magazines politiques et à l'élaboration des plans médias de couverture des grands événements politiques. Présentateur attitré du journal télévisé de 20 heures 30, il l'est également pour les magazines d'actualités politiques, tels que « Droit de regard », « Présidence Actu ».

Ce, parallèlement avec sa fonction d'adjoint au chef de la cellule des reportages du président de la République, à la division des reportages spéciaux. En mars 2008, la carrière du journaliste le conduit dans le secteur privé. Alex Mimbang est recruté par le groupe Commercial Bank du milliardaire Fotso Victor, au poste de sous-directeur chargé de la Communication. Mais l'expérience de la banque sera de courte durée, car deux ans après, ce nouveau challenge, Alex Mimbang atterrit à la Société de presse et d'édition du Cameroun (Sopecam), editrice du quotidien Cameroon tribune, pour y occuper le poste de directeur de l'Agence régionale du Littoral à Douala.

Quelques mois plus tard, il est rappelé au siège de la Sopecam à Yaoundé, comme Directeur commercial et du marketing. Poste qu'il occupera jusqu'à sa récente nomination. Ce parcours élogieux dont jouit le professionnel de la communication est la preuve qu'il a le profil de l'emploi. Et sa nomination au poste de Chef de la Division de la promotion des relations publiques et de la communication au ministère de l'Économie, de la planification et de l'aménagement du territoire n'est que l'aboutissement de cette riche et exaltante carrière professionnelle.

Toute l'équipe de la rédaction de 237actu.com souhaite un joyeux anniversaire au journaliste globe-trotter.

237online.com/237actu.com
